

BAB V

PENUTUP

5.1. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian maka dapat diambil kesimpulan bahwa Madrasah Diniyah Awwaliyah Takmiliah Miftakhul Ulum memiliki peran dalam pembentukan nilai islami, hal ini diketahui melalui penjelasan empat fungsi yaitu adaptasi pada kondisi santi baik dirumah maupun Ketika dalam pembelajaran menunjukan peran positif dimana karakter religius santri menjadi berkembang setelah santri dididik di Madrasah Diniyah Awwaliyah Takmiliah Miftakhul Ulum, pencapaian tujuan pembentukan nilai Islami memiliki goal meyiapkan santri yang beriman bertaqwa, dan berakhlaqul karimah sebagaimana visi dari Madrasah Diniyah Awwaliyah Takmiliah Miftakhul Ulum, integrasi dalam membentuk nilai Islami anak diantaranya integrasi nilai, integrasi dengan orang tua santri, dan integrasi antar komponen Madrasah serta pemeliharaan pola Madrasah Diniyah Awwaliyah Takmiliah Miftakhul Ulum menciptakan kegiatan pembiasaan dalam membantu memelihara peran madrasah dalam pembentukan nilai Islami.

5.2.Saran

Supaya peran Madrasah Diniyah Awwaliyah Takmiliah Miftakhul Ulum dalam Pembentukan Nilai Islami Pada Anak-Anak Di Desa Wadak Lor berjalan dengan baik dan tidak terjadi penyimpangan-penyimpangan maka terdapat beberapa saran yang diajukan, diantaranya adalah:

- 1) Diharapkan dari pihak Madrasah Diniyah awaliyah Miftakhul Ulum untuk lebih meningkatkan mutu pendidikan dan menyempurnakan fasilitas-fasilitas yang ada untuk menunjang kegiatan belajar mengajar santri supaya menunjang proses pembentukan karakter religius dan menjadi lulusan yang beriman, bertaqwa, dan berakhlakul karimah sesuai dengan visinya. Pihak pengelola Madrasah Diniyah hendaknya memberikan peraturan tertulis dan mengikat semua anggota di madrasah sehingga dapat ditaati lebih mudah.
- 2) Ustadz sebagai pemberi pendidik dan pembimbing dalam proses pembelajaran kepada santri tidak cukup dengan sekedar ceramah dan teori semata akan tetapi perlu adanya keteladana yang baik sehingga akan memberikan pengaruh yang baik kepada santri terutama keteladanan berperilaku dan bersikap religius..
- 3) Bagi santri Madrasah Diniyah Awwaliyah Takmiliyah Miftakhul Ulum tetaplah berpegang teguh pada al-Qur'an dan Hadis. Santri harus mengikuti setiap kegiatan di madrasah dalam upaya mendidik agama mereka menjadi lebih baik. Dengarkan dan laksanakan apa yang diperintahkan oleh ustadz.
- 4) Bagi orang tua hendaklah memberikan apa yang menjadi kebutuhan anak terutama pendidikan agama. Tetap selalu mengawasi anak-anaknya dalam berperilaku terutama dalam pergaulan dan penggunaan teknologi dan komunikasi.